

Pressemitteilung, 29. Jänner 2016

## Startschuss Agenda 21 in Steyregg

STEYREGG. Mitte Jänner startete die Gemeinde Steyregg einen Agenda 21-Prozess mit dem 1. Kernteamtreffen. Das Kernteam besteht aus 16 Personen und setzt sich aus verschiedenen VertreterInnen aus Parteien und Bürgerinitiativen, Vereinen, Pfarre und BürgerInnen zusammen. Leitthemen wie Energie, Mobilität/Öffentlicher Verkehr, Stadtkernbelebung, Begegnung und Einbindung der Ortsteile, Standortsicherung und die Landesausstellung 2024 wurden festgelegt. Ein Team zur Öffentlichkeitsarbeit und Sensibilisierung wurde gebildet.

Für Bürgermeister Mag. Johann Würzburger hat der Kontakt zwischen BürgerInnen und Gemeindeverantwortlichen einen besonders hohen Stellenwert, der durch die BürgerInnenbeteiligung im Rahmen der Agenda 21 intensiviert werden kann, denn: "Wir wollen den frischen Wind im neugewählten Gemeinde- und Stadtrat für Steyregg nützen und gemeinsam mit dem Kernteam und interessierten SteyreggerInnen den Agenda 21 Prozess gestalten und erfolgreich umsetzen.", so Mag. Johann Würzburger. Am 12. März 2016, 9:00 Uhr, findet in der Musikschule Steyregg die Zukunftswerkstatt als erste große Bürgerbeteiligungsveranstaltung statt, zu dem alle SteyreggerInnen herzlich eingeladen sind, ihre Gemeinde aktiv mitzugestalten.

Begleitet wird dieser Prozess von Wolfgang Mader (Otelo eGen) und Ambros Pree sowie von Maria Hochholzer (Regionalmanagement OÖ).

### Rückfragekontakt:

Regionalmanagement OÖ, Geschäftsstelle Mühlviertel, Maria Hochholzer, 07942/77188-266, [maria.hochholzer@rmooe.at](mailto:maria.hochholzer@rmooe.at)

### **Bildtext:**

Gute Stimmung, Vorfreude und erste Leitthemen zum Startschuss der Agenda 21 Steyregg (Fotocredit: Otelo eGen)

